

Pressemitteilung

**der Innung Metallbau- und Feinwerktechnik
Heilbronn**

Zu ihrer diesjährigen Jahreshauptversammlung trafen sich rund 40 Meisterfachbetriebe der Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn im Heilbronner Haus des Handwerks.

Auf ein umfangreiches Innungsprogramm und gut besuchte Veranstaltungen im Jahr 2011 blickte Obermeister Werner Ruchser in seinem Bericht zurück. Von Seminaren zur Schweißtechnik über Besichtigungen von Industriepartnern wie der Firma Renz in Kirchberg/Murr und Fachgruppenveranstaltungen bis hin zu gesellschaftlichen Veranstaltung wie Wanderungen und Motorradausfahrten umfasste das Angebot der Innung.

Die aktuelle wirtschaftliche und politische Lage sowie die Ausbildungssituation waren weitere Kernthemen der Veranstaltung. Derzeit bietet die Innung über die Plattform www.azubi-handwerk.de rund 60 Ausbildungs- und Praktikumsplätze für das Jahr 2012.

Abgerundet wurde die Veranstaltung mit einem Überblick über die aktuellen Dienstleistungen, Rahmenverträge und geldwerten Vorteile der Innung, des Unternehmerverbandes Metall sowie der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen.

Heilbronn, den 02.04.2012